



www.mg.co.id

Aston Villa Permanenkan Coutinho

BIRMINGHAM (IM) - Aston Villa memutuskan memermanenkan Philippe Coutinho. The Villans puas dengan performa playmaker asal Brasil tersebut. Meski Villa masih tertahan di papan tengah, Coutinho tetap mengundang decak kagum.

Coutinho dipinjam Villa dari Barcelona pada Januari lalu. Di bawah kepelatihan eks rekannya di Liverpool, Steven Gerrard, Coutinho hidup kembali dan menginspirasi permainan Villa.

Sejauh ini, Coutinho sudah bikin empat gol dan tiga assist dari 16 penampilan. Wajar jika Gerrard puas dengan penampilan Coutinho sejauh ini. Alhasil, dia pun meminta manajemen Villa untuk memermanenkan Coutinho dan dikembalikan.

Setelah melalui proses negosiasi yang alot, Villa sukses menurunkan harga jual Coutinho menjadi 20 juta Euro (17 juta Pound), dari seharusnya yang diminta Barcelona di angka 35 juta Euro. Coutinho dikontrak selama empat tahun.

"Ini rekrutan luar biasa untuk Aston Villa. Phil itu seorang profesional dan dia sudah memberikan efek luar biasa untuk tim sejak gabung Januari lalu. Dengan caranya bersikap di dalam maupun luar lapangan, dia jadi

panutan untuk para pemain muda kami yang bisa belajar banyak dari pengalamannya. Luar biasa klub mampu menuntaskan transfer secepat ini, karena kami ingin fokus untuk membangun tim musim depan," ujar Gerrard di Sky Sports.

Kepindahan ini menyudahi empat tahun kebersamaan Coutinho dan Barcelona. Sejak dibeli 140 juta Euro dari Liverpool pada Januari 2018, karier Coutinho memang tidak mulus.

Cedera dan inkonsistensi penampilan membuat Coutinho hanya bikin 25 gol dan 14 assist dari 106 penampilan. Dia sempat dipinjamkan ke Bayern Munich pada 2019/2020 dan ikut mengantarkan klub itu meraih treble. Saat itu Philippe Coutinho membuat 11 gol dan sembilan assist untuk Die Roten. **vdp**



PHILIPPE COUTINHO
Mainan Aston Villa

Trofi FA Cup Jadi Milik Siapa?

LONDON (IM) - Chelsea akan berhadapan dengan Liverpool pada laga final FA Cup 2022 di Stadion Wembley, Sabtu (14/5) mulai pukul 22.45 WIB. Laga dipastikan berlangsung sengit.

Trofi FA Cup menjadi satu-satunya kesempatan bagi Chelsea untuk membongkar gelar domestik musim ini. Sebab trofi Liga Inggris sudah mustahil bagi mereka. Sementara itu, gelar Piala Carabao sudah berada di tangan Liverpool.

Untuk itu, pasukan Thomas Tuchel bakal berjuang keras untuk bisa memenangkan laga nanti. Ini merupakan kesempatan besar bagi pelatih asal Jerman tersebut untuk membongkar gelar domestik kompetisi sepak bola Inggris pertamanya.

Sementara itu, bagi Liverpool, ini adalah kesempatan mereka memperbesar peluang merengkuh quadruple winner (4 gelar). Setelah menjadi juara Carabao Cup 2021/2022, The Reds masih punya kans untuk memenangkan 3 gelar lain yakni Liga Champions, Liga Primer Inggris serta FA Cup.

Blues punya bekal kuat usai mengemas kemenangan telak 3-0 atas Leeds United. Namun, kemenangan itu terpaksa harus dibayar dengan cedera yang dialami Mateo Kovacic. Tapi Tuchel pasti tetap mengandalkan Romelu Lukaku untuk mendorong pertahanan Liverpool.

Di kubu The Reds, gelar Piala FA adalah salah satu tantangan besar. Sudah lama mereka tidak merasakan trofi kompetisi sepak bola tertua di dunia tersebut. Bahkan, ini merupakan pertama kalinya bagi The Reds melaju ke partai final dalam kurun 1 dekade terakhir.

"Ini adalah satu-satunya trofi yang tidak kami menangkan sebagai sekelompok pemain sejak saya berada di klub. Sekarang kami memiliki peluang besar, melawan Chelsea yang fantastis," kata bek tengah Liverpool, Virgil Van Dijk. **vit**



ROMELU LUKAKU
Mainan Chelsea



Selebrasi Harry Kane, Son Heung-min dan rekannya saat mengalahkan Arsenal.

Tottenham Tampil Menawan Atasi Arsenal

"Setiap kali Anda memenangkan derby, itu selalu menyenangkan. Dua pertandingan lagi, kami harus fokus," tutur Harry Kane.

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur tampil menawan saat melawan Arsenal pada lanjutan Liga Inggris bertajuk derby London Utara. Spurs menang 3-0 dalam laga di Tottenham Stadium, Jumat (13/5) dinihari WIB itu.

Skuat Antonio Conte memimpin 2-0 di babak pertama lewat brace Harry Kane dan Arsenal bermain dengan 10 orang setelah Rob Holding diganjar kartu kuning dua kali.

Laju The Lilywhites semakin tak bisa dibendung pada babak kedua. Spurs menambah satu gol lewat Son Heung-min untuk mengubah skor akhir menjadi 3-0.

Harry Kane menyebut hasil manis ini didapat karena timnya mampu atasi tekanan. Laga ini selain soal gengsi derby, juga menentukan untuk tiket ke Liga Champions. Andai Arsenal menang tentu sudah

mengunci tiket ke Liga Champions musim depan.

"Saya bangga dengan rekan-rekan. Jika mereka (Arsenal) menang, mereka akan mengamankan Liga Champions sehingga ada tekanan pada kami di depan fans tuan rumah, tetapi kami melakukannya dengan baik. Kami mengambil keunggulan, menciptakan peluang dan mengontrolnya di babak kedua," kata Kane kepada Sky Sports.

La mengatakan, di pertandingan sisa, Spurs harus bisa memenangkan seluruhnya. "Setiap kali Anda memenangkan derby, itu selalu menyenangkan. Dua pertandingan lagi. Kami harus fokus, tetapi ini adalah malam yang istimewa di sini. Anda bisa merasakan antusiasme membangun permainan dan kami tahu kami harus memberikannya," tutur Kane.

Meski kalah, Arsenal tetap

di posisi keempat klasemen Liga Inggris dengan 66 poin. Spurs ada di posisi kelima dengan 65 angka. Dengan dua laga tersisa bagi masing-masing tim tersebut, persaingan untuk meraih tiket ke Liga Champions dipastikan sengit sampai pekan terakhir.

"Kami masih memiliki dua pertandingan lagi dan kami telah memberikan tekanan pada Arsenal. Kami harus fokus pada diri kami sendiri. Kami bermain lebih awal pada hari Minggu sehingga kami perlu mendapatkan hasil positif dan melihat apa yang terjadi," tegasnya.

Manajer Tottenham Hotspur, Antonio Conte mengaku sangat puas dengan penampilan anak asuhnya. Hasil ini adalah pembalasan yang sempurna setelah mereka menelan kekalahan pada pertemuan pertama dari Arsenal. "Saya pikir hasil ini adalah respon yang baik dari pertandingan pertama saat mereka menang 3-1 melawan kami. Ini pertandingan yang tidak mudah, karena kami dituntut menang," ujarnya.

Mikel Arteta enggan berkomentar soal kartu merah Rob Holding. Ia takut diskors jika mengomentari keputusan wasit. Kartu kuning kedua Holding ini hanya berselang enam menit dari kartu kuning pertama yang diterimanya. Kedua kartu kuning bek asal Inggris ini lahir akibat melanggar Son. Yang pertama, ia menarik Son.

Sementara, kartu kuning kedua lahir akibat Holding dianggap menahan laju Son dengan sikutnya. Para pemain Arsenal melakukan protes karena kontak Holding dan Son dianggap body charge biasa.

Kartu merah Holding sangat berpengaruh terhadap permainan Arsenal. Mereka tampak kesulitan mengimbangi tuan rumah. Meski, Meriam London sebenarnya sudah memberikan perlawanan.

Arteta tak ingin tak bisa mendampingi tim di laga-laga krusial Arsenal mendekati akhir musim. Hasil ini markas Tottenham bikin persaingan kedua tim memperebutkan tiket Liga Champions bakal

sengit di sisa laga.

"Saya ingin berada di pinggir lapangan pada Senin malam. Tidak bisa berkomentar soal keputusan wasit karena saya akan diskors. Anda dapat bertanya kepada saya apa dia ingin datang dan menentukan pertandingan Saya bisa melakukannya tetapi saya punya dua opsi, saya bisa berbohong kepada Anda, yang tidak saya lakukan, atau jika tidak saya akan diskors dan saya benar-benar ingin berada di pinggir lapangan melawan Newcastle," jelasnya.

Arteta memang sudah kehabisan bek. Holding dipasokkan tak boleh dimainkan di kandang Newcastle, sementara Gabriel cedera dan Ben White tidak mau mengambil risiko meski dipasang di bangku cadangan.

"Mudah-mudahan Ben fit dan Gabriel pulih karena kami tidak memiliki cukup pemain di lini belakang. Kami menghadapi dua pertandingan untuk dimainkan. Semuanya ada di tangan kami dan kini kami harus mengerjakan tugas kami," kata Arteta. **vdp**

Donnarumma Ingin Bertahan di PSG

PARIS (IM) - Gianluigi Donnarumma sudah menjalani musim perdananya bersama Paris Saint-Germain (PSG). Membela tim bertabung bintang, yang sudah ada Neymar dan Kylian Mbappe sebelumnya, nyatanya tak membuat Donnarumma mudah beradaptasi. Ia masih harus bersaing dengan Keylor Navas.

Musim ini, Donnarumma tampil sebanyak 23 kali, dengan catatan kebobolan 23 kali serta 8 kali clean sheet. Penjaga gawang asal Italia itu harus berbagi tempat dengan Navas, yang bermain 25 kali dengan catatan 24 kebobolan dan bikin 9 clean sheet.

Donnarumma sendiri bisa membawa Paris Saint-Germain menjuarai Ligue 1 musim ini. Namun, ia gagal membawa timnya bersaing di Liga Champions, setelah disingkirkan Real Madrid di babak 16 besar.

Donnarumma menegaskan, dirinya tak kapok dengan musim pertamanya di PSG. Sebaliknya, pemain

terbaik di Euro 2020 itu antusias menyambut musim berikutnya bersama Les Parisiens.

"Saya ingin bertahan di PSG. Saya senang dengan trofi pertama dalam balutan jersey Paris Saint-Germain. Saya sangat bangga menjadi bagian dari klub ini, yang sangat ambisius dan selalu membidik capaian yang lebih tinggi. Ketika tiba, saya tidak merasa takut," kata Donnarumma kepada AFP.

Donnarumma menegaskan, persaingan dengan Navas tak mudah di PSG. Meski begitu, ia yakin hal itu

berguna buat tim. "Ini bukan musim yang mudah. Saya tahu seharusnya bisa berbuat lebih banyak lagi. Saya memainkan setengah pertandingan, dan tidak bisa memberikan yang terbaik, tetapi yakin bisa lebih banyak untuk tim dan klub ini," jelasnya. **vit**



GIANLUIGI DONNARUMMA
Mainan PSG

Vinicius Cetak Hat-trick Perdana

MADRID (IM) - Vinicius Junior mencetak hat-trick saat Real Madrid menang 6-0 atas Levante pada lanjutan kompetisi Liga Spanyol, di Santiago Bernabeu, Jumat (13/5) dinihari WIB. Tiga gol lainnya dicetak Ferland Mendy, Karim Benzema dan Rodrygo.

Kemenangan ini membuat Madrid, yang sudah menyoal gelar juara LaLiga, mengoleksi 84 poin dari 36 laga di peringkat pertama klasemen Liga Spanyol. Sementara Levante kian terjerebab di dasar klasemen dengan 29 poin dari 36 laga.

Usai bikin gol ketiganya, Vinicius Junior tampak puas. Pemain berusia 21 tahun itu langsung merayakannya dengan membuat gaya khas Cristiano Ronaldo, eks bintang Real Madrid yang kini berseragam Manchester United.

Vinicius lari ke sudut gawang, lalu melompat dan memutar tubuhnya membelakangi tribun. Sebuah selebrasi 'Siuu' Ronaldo diperagakan Vinicius. Bagi Vinicius, ini menjadi torehan hat-trick pertamanya di level profesional, juga untuk Madrid, setelah melewati

168 penampilan. Tiga golnya juga menambah pundi-pundinya musim ini.

Vinicius kini sudah bikin 21 gol untuk Madrid di semua ajang. Ini menjadi torehan terbanyaknya dalam musim, sejak dibeli Madrid pada 2017. Selain itu, 20 assist juga bisa dicetak eks pemain Flamengo itu.

Musim ini, Vinicius Junior sudah membantu Real Madrid mengucilkan Real Madrid di Liga Spanyol. Masih ada trofi Liga Champions yang bisa dibidik, setelah ia dan rekan-rekannya sudah sampai final, dan akan melawan Liverpool di Stade de France, Paris, 29 Mei mendatang.

Vinicius Jr dan Benzema semakin klik menjadi senjata utama di lini depan Real Madrid. Keduanya juga saling berbagi assist. Gol Benzema lahir dari umpan silang Vinicius. Benzema juga bikin satu assist untuk satu gol Vinicius.

"Vinicius dan Benzema luar biasa di laga ini dan telah melakukannya sepanjang musim. Ini adalah hadiah untuk kerja sama tim yang baik."



VINICIUS JUNIOR
Mainan Real Madrid

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abitnya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com